



聖美幼稚園だより



令和6年12月吉日
～園長だより～ No.278

第75回聖美幼稚園発表会

子どもたちがかがやいていました～！

『第75回聖美幼稚園発表会』が、12月1日（日）八尾文化会館（プリズムホール）で盛大に開催されました。子どもたちは、お家の方と一緒にこでて会場にやって来ました。今年は、どの学年も子どもたちの開拓がみなぎる舞台でした。第1部は、器楽合奏部さんのすてきな『お琴演奏—さくら さくら』で始まりました。そして、年長さんの『バレエ・ダンス』が続きます。うつとりするような女の子の『バレエ』、リズムにのったカッコイイ男の子の『ダンス』。そして、初めての大舞台のひよこさんと年少さんのかわいい『わらべうた』が続きました。その後、衣装替えた年長さんの『南中ソーラン』が披露されました。最後は、年中さんたちの『オペレッタ』です。どのクラスもしっかり演じることができました！楽しいオペレッタでした！園児さんたちの舞台は、どの学年も、「かわいくって～！すばらしくって～！りっぱで～！感動する～！」舞台でした。みなさん、よくがんばりました～！第2部は、課外教室のパレエの5年表彰から始まりました。次は、日舞さんのかわいい『日本舞踊』でした！今年は、年中さんがたくさんお稽古に通ってきてくれていますので、にぎやかな舞台になりました！課外教室のパレエさんの技術は、年々向上し、プロの舞台を観ているようでした。すばらしかったです！全体を通して、「りっぱな舞台」でした！

子どもたちをやさしく！あなたかく導いてくれた担任の先生・講師の先生達に感謝です！また、練習の時お手伝いをしてくれた

課外の先生、職員のみなさん、本当に「ありがとう」。～みんなの力で、『すてきな舞台』ができあがりました！

そして～すばらしい聖美的子どもたち～に感謝です！いつも支え応援してくださる保護者の皆様にも心から「感謝」いたしました～！ありがとうございました～

12月1日（日）

第1部 年長

オープニング お琴「さくら さくら」 器楽合奏部

今年の器楽合奏部さんは、文化祭で年長全員が楽しんでいる『さくら さくら』をお琴で演奏しました。心を込めて演奏してくれました。きれいな音色が会場中に響き渡りました！弾き方にも工夫してみました～！それぞれの音が重なり、さくらの「はなびら」がひらひら舞い落ちているようでした～！



～さくらさくらの音色と重なる音色～



～ここをこれでなんどうしました～？



～おまにわ～



～おまにわ～

モチーフ「Petite Classique」

年長の女の子は、夢想になるとあこがねのバレリーナになって舞台に立ちます。今年は、みんなで *Dressie Classique* をとてもかわいく踊りました。スマイルがとてもあって、すてきなバレリーナさんでした！



年長:「雨中ソーラン」

運動会でおどった雨中ソーラン「二八どはライトをあびて舞台でおどりました！」

